Joaquim Rodríguez se impone en la primera etapa dolomítica y reafirma su liderato en el Giro

## Purito afronta la recta final enfundado en la 'maglia rosa'

ALBERT SEGURA

l vallesano Joaquím Rodríguez, está a un paso de hacer historia. El ciclista de Parets del Vallès ganó esta semana su segunda etapa en el Giro logrando reafirmar su liderato en la prueba italiana. El de Katusha superó con nota el primer examen dolomítico, demostrando que se ha preparado a conciencia para las complicadas etapas de montaña que entraña esta competición. Al cierre de esta edición Purito afrontaba la recta final del campeonato enfundado en la 'maglia rosa' y con la voluntad de no cometer ningún error. El canadiense Ryder Hesjedal ocupaba la segunda posición a 30 segundos del catalán.

El ciclista vallesano sigue intratable en el Giro de Italia 2012. El pasado miércoles logró imponerse sin demasiados problemas en la primera de las complicadas etapas dolomíticas, disputada entre la localidad austriaca de Falzes y la italiana de Cortina d'Ampezzo sobre 186 kilómetros.

Los grandes protagonistas del Giro 2012 se vieron las caras en el ascenso al peligroso Passo Giau, el cuarto y último puerto de montaña de la jornada, y fueron intercambiando posiciones hasta la recta final de llegada. Rodríguez se esperó hasta este momento para escaparse y superar al italiano **Iván Basso**, finalizando la etapa con un tiempo

de 5 horas 24 minutos y 41 segundos. El canadiense Hesjedal cruzó la línea de meta en la tercera posición.

Purito lució un crespón negro en recuerdo al desaparecido Xavi Tondo, ya que el aniversario de su trágico fallecimiento se cumplía precisamente esa jornada. "Para mi ha sido un día especial, se cumplía un año de la muerte de Xavi, que era un gran amigo mío y quería dedicarle esta victoria", explicó el ciclista al finalizar la etapa.

EL GIRO LLEGA ESTE FIN DE SEMANA a su fin y lo hace con Rodríguez, Hesjedal y Basso disputándose la 'maglia rosa'. Al cierre de esta edición el desenlace de la prueba seguía en el aire. Pendiente de disputarse la última jornada de recorrido llano entre San Vito de Cadore y Vedelago y que servirá de descanso para los favoritos, Joaquím Rodríguez afronta el tramo decisivo de la competición con tan sólo 30 segundos de ventaja sobre Hesjedal y 1.22 sobre un Basso que ha dejado claro que plantará batalla.

Purito vaticinó que el desenlace de la competición será muy complicado porque los dos rivales a los que se enfrenta no están dispuestos a ceder ni aflojar el ritmo: "No será fácil ni para mí ni para nadie resistir y mantenerse en cabeza", admitió el ciclista que advirtió que si en las dos etapas de montaña que quedan no logra "meter tiempo a Hesjedal" éste será el vencedor de el Giro. "Él es el gran favorito, ha sido capaz de no perder ni un segundo, y si las diferencias se mantienen así, Scarponi, Basso y yo no tendremos ninguna posibilidad contra él en la crono de Milán". Emoción al máximo pues hasta la última etapa de la cita que se disputará este domingo. \*

## VOLEIBOL

Las españolas afrontan el reto de clasificarse para la Final Four que se disputará en la República Checa

## Granollers, sede de la Liga Europea de voleibol

ALBERT SEGURA

l voleibol femenino está en auge y Granollers es testimonio de ello. El Ayuntamiento de esta ciudad, en colaboración con la AE Carles Vallbona y las federaciones catalana y española de voleibol, organizan en la ciudad una de las fases de la Liga Europea de voleibol femenino. La previsión es que 60 deportistas de España, Serbia, Rumanía y Hungría tomen parte en esta cita que prevé reunir a más de 1.500 personas los días 15, 16 y 17 de junio. Los partidos oficiales de esta fase clasificadora para la Final Four se complementarán con actividades paralelas que organizan los responsables de la AE Carles Vallbona y la Federació Catalana.

El Palau d'Esports de Granollers se convertirá el tercer fin de semana de junio en la capital europea del voleibol femenino con la celebración de la Liga Europea. La localidad vallesana acogerá la cuarta jornada de esta reputada competición continental y en la que Serbia, España, Rumanía y Hungría se enfrentarán para conseguir el pase a la Final Four Europea que se celebrará en la República Checa. "Creemos que hemos escogido el lugar adecuado para traer esta competición porque Granollers es una ciudad abierta y comprometida con el deporte", asegura Agustín Martín, presidente de la Real Federación Española de Voleibol.

Un total de doce selecciones toman parte en la competición europea. Estas se dividen en tres grupos de cuatro equipos cada uno. El grupo en el que compite el equipo femenino de la Selección Española de Voleibol es el A. Las españolas afrontan esta fase como un reto, puesto que entre los conjuntos con los que deberá de enfrentarse se encuentra el equipo serbio, campeón de las tres últimas ediciones del campeonato europeo.

"El objetivo es llegar a la Final Four, pero sabemos que será muy complicado", explica el presidente que recuerda que sólo el primer equipo de cada grupo logra el billete para la final.

Martín destaca el buen nivel del equipo español que desde hace un par de semanas se concentra en el Centre d'Alt Rendiment (CAR) de Sant Cugat del Vallès para prepararse para la prueba bajo las órdenes del seleccionador estatal Francisco Hervás. "La media de edad de las jugadoras es de 20 años y el conjunto esta integrado por veteranas y deportistas de reciente incorporación al equipo", explica.

Por su parte, la presidenta de la Federació Catalana, **Maribel Zamora**, considera que acoger por segunda vez una fase de la Liga Europea en territorio catalán es un "lujo" que se da, gracias al compromiso de los clubes catalanes y a la buena sintonía que existe con la federación.

Con el objetivo de motivar la asis-

tencia de público la Federació ha organizado un amplio programa de actividades complementarias. Entre éstas destaca la Asamblea General Ordinaria de clubes que reunirá a representantes de 80 entidades del territorio; la entrega de trofeos de torneos catalanes; o una actividad dirigida al público infantil denominada Peque Volei.

En esta misma línea, la Associació Esportiva Carles Vallbona llevará a cabo cursos de voleibol, de arbitraje, un acto de promoción de este deporte en los centros escolares granollerenses y un torneo infantil y cadete que reunirá a una cuarentena de equipos de toda Catalunya y también de Madrid y Alicante. "Estamos muy ilusionados con esta oportunidad", afirma Joan Carles Marín, responsable del club que confía en que la iniciativa ayude a promocionar el club y dar a conocer este deporte en Granollers. Marín espera poder reunir a más de 1.500 aficionados y contar con la participación de 125 voluntarios del centro educativo Carles Vallbona y de otros clubes de la ciudad. Las entradas para este evento se pueden comprar en el Consell Esportiu del Vallès Oriental y tienen un coste de entre 5 y 10 euros dependiendo de la cantidad de partidos que se quieran ver. \*